

Thesenanschlag zu Dresden

Im Rahmen des Bildungsstreikes schlagen Studierende am 18. Juni symbolisch ihre Forderungen an die Pforte des Dresdner Rathauses.

Im Rahmen des Bildungsstreikes 2009 kam es am Donnerstag Morgen zu einer Protestaktion am Rathaus Dresden. Dort wurden in Anlehnung an den Lutherischen Thesenanschlag eine Reihe von Forderungen von Studenten an die Pforte geschlagen.

„Der Bezug zu Luther ist bewusst gewählt, da auch wir uns einem starren und unflexiblen System gegenüber sehen, welches unsere Forderungen konsequent ignoriert.“, so Michael Moschke, Geschäftsführer Hochschulpolitik des TU-StuRa.

Unter anderen geht es den Protestierenden um den Abbau von Zulassungsbeschränkungen, Gebührenfreiheit und eine Aufstockung des Lehrpersonals an Schulen und Hochschulen.

Für weitere Fragen steht Ihnen Michael Moschke unter hopo@stura.tu-dresden.de jederzeit zur Verfügung.

Michael Moschke
Geschäftsführer Hochschulpolitik
Studentenrat der TU Dresden